

Peregrinar a Tierra Santa sin miedo a la Intifada

SOBRE EL VIAJE A TIERRA SANTA Y JORDANIA PARA CANONISTAS Y OTROS JURISTAS, AMIGOS Y FAMILIARES del 11 al 20 de octubre de 2015 CON LOS FRANCISCANOS, CUSTODIOS DE LOS SANTOS LUGARES DESDE 1342:

*Es el viaje de la vida
Y el que ha ido quiere volver*

“El miedo es libre, pero con los Franciscanos nunca ha pasado nada, así que nos vamos. A los peregrinos que acuden con los franciscanos, nos respetan”, nos cuenta Rosa Corazón, canonista que ha organizado para sus compañeros de profesión, expertos en la ley de la Iglesia, una peregrinación con los franciscanos de 10 días a Tierra Santa y Jordania.

Nos dice que se van con la congregación de los Franciscanos, que llevan custodiando los santos lugares desde 1342 y que tienen experiencia, desde hace muchos años, en organizar viajes de peregrinación a Tierra Santa.

Lo que ocurre es que el conflicto se está recrudeciendo en esas tierras, y una peregrinación no se presenta demasiado segura.

Debido a las guerras en Oriente Medio y los atentados de los grupos fundamentalistas, las peregrinaciones a Tierra Santa han disminuido drásticamente.

Se estima que, solo desde Italia, en el último año han caído más del 40 por ciento, informa la agencia Zenit.

Con este llamamiento, el custodio de Tierra Santa ha exhortado a regresar a los Santos Lugares.

“No abandonéis la Tierra Santa”, ha suplicado fray Pierbattista Pizzaballa.

“No existe motivo razonable para no organizar una peregrinación a los Santos Lugares. La seguridad en los santuarios y en las zonas frecuentadas por los peregrinos está garantizada, y nosotros, los cristianos, necesitamos más que nunca de la presencia y apoyo de los peregrinos que se acercan hasta aquí en oración de todas las partes del mundo”, decía el custodio de Tierra Santa.

Así, algunos van a Tierra Santa y no los dejan solos.

Como sostiene esta canonista:

“No es sólo ayudar a los cristianos de Tierra Santa, no es solo disfrutar y vivir el viaje de tu vida, apoyamos también proyectos futuros”.

PUBLICADO EL 14 de octubre de 2015 en ReligionConfidencial

http://www.religionconfidencial.com/zoom/Peregrinar-Tierra-Santa-miedo-Intifada_0_2581541839.html

ROSA CORAZON